



BUSCAR LA VERDAD Y MOSTRAR LA REALIDAD

Distintas perspectivas del pensamiento contemporáneo ponen en duda la posibilidad de encontrar la verdad o, incluso, la existencia de la verdad misma. Admitamos también que, en nuestro camino al encuentro de la realidad, muchas veces estamos muy condicionados por prejuicios, animosidades, intereses o presiones.

Por todo ello, al saludarlos en el día que conmemoramos al periodismo y los periodistas en Argentina, los animo a no bajar los brazos en ese esfuerzo cotidiano - tantas veces sacrificado y heroico, en medio de muchos contratiempos- por buscar, encontrar y comunicar la verdad, la realidad completa de cuanto acontece.

El Santo Padre Francisco, en su mensaje para la Jornada mundial de las comunicaciones sociales de este año, con el lema “Hablar con el corazón en la verdad y en el amor”, nos hace ver la importancia capital del “factor corazón” en el complejo arte y servicio de comunicar. Lejos de llevarnos a la subjetividad o a sesgar la información, el corazón y el amor, aportan el componente de rectitud y honestidad, de pasión sincera y generosa, de equilibrio y buen instinto para buscar y contar la realidad completa.

Meditando en esta “pasión por comunicar” recordemos a tantos periodistas y comunicadores que aquí o en tantos otros lugares del mundo sufren persecución, discriminación o violencia por su compromiso con la verdad en el libre y justo ejercicio de su profesión que es, no lo olvidemos, un verdadero “servicio público y social”. ¡Rezo por Uds., sus familias y tareas, y los saluda cordialmente!



+Ariel Torrado Mosconi
Obispo de Santo Domingo en Nueve de Julio